

Sport



Manuel Brunner (VMG GmbH Purgstall) sucht neuen Kopfsponsor für Digruber. Foto (2): Schrittwieser



Marc Digruber drückt derzeit die Polizei-Schulbank, im Mai beginnt sein Praktikum.

Weltcup-Rennläufer als dein „Freund und Helfer“

■ MITTERBACH. Der Mitterbacher Slalom-Rennläufer Marc Digruber drückt derzeit die Schulbank im Bildungszentrum Salzburg in Großmain, ehe er sein Praktikum bei der Polizeiinspektion Scheibbs beginnt. Weiters ist der 25-jährige auf

der Suche nach einem neuen Kopfsponsor. „Wir suchen eine niederösterreichische Firma, die den einzigen männlichen Weltcup-Rennläufer des Bundeslandes ins Rampenlicht bringen soll“, so Manager Manuel Brunner (0664/1808030).

919159